

Kodim 0827/Sumenep Gelar Bakti Sosial di Wilayah 3T Semester II TA 2023

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Nov 7, 2023 - 23:58



SUMENEP – Kodim 0827/Sumenep menggelar kegiatan program bakti sosial di wilayah Terpencil, Terluar, Terisolir (3T) dan Kumuh Perkotaan Semester II TA 2023 bertempat di Kecamatan Batu Putih dan Kecamatan Batang-Batang, Kabupaten Sumenep. Selasa (7/11/2023).

Bakti sosial di wilayah 3T tersebut mengusung tema “Bakti Sosial dalam Menyejahterakan Masyarakat” berlangsung selama dua hari berupa kegiatan

khitanan massal, pengobatan massal dan pemberian bantuan sosial (sembako) di Desa Badur, Kecamatan Batu Putih.

Sementara untuk penyuluhan kesehatan tentang Penyakit Tidak Menular (PTM), Penyuluhan Peningkatan Mutu dan Fasilitas Pendidikan berlangsung di Ponpes Darut Thoyibah Desa Legung, Kecamatan Batang-Batang.

Kegiatan melibatkan TNI, Persit KCK Cabang XLVI Kodim 0827/Sumenep, tenaga kesehatan dari Dinas Kesehatan Kabupaten Sumenep, Dinas Pendidikan Kabupaten Sumenep, para guru di wilayah Batang-Batang, pemerintah desa dan ratusan Masyarakat.

Dandim 0827/Sumenep yang diwakili Pjs. Pasiter Lettu Inf Eko Purwidiyanto turun langsung ke lokasi melakukan aksi bakti sosial teritorial wilayah Terpencil, Terluar, Terisolir (3T) dan Kumuh Perkotaan.

“Kegiatan ini merupakan bakti sosial Kodim dan ini bentuk kepedulian TNI AD untuk masyarakat Sumenep. Apresiasi kami masyarakat disini sangat antusias,” kata Lettu Inf Eko Purwidiyanto saat di konfirmasi.

Selama kegiatan bakti sosial Lettu Inf Eko meninjau langsung secara bergiliran ke tiap-tiap lokasi dan turut membagikan langsung sembako kepada Masyarakat.

“Kita berharap dengan kegiatan ini dapat memberikan manfaat kepada masyarakat, mudah-mudahan desa yang jauh dari perkotaan kedepannya bisa di hidup sejahtera,” harapnya.

Sementara itu, salah satu warga Desa Badur Jauhari (67) mengaku telah datang ke lokasi sejak pagi hari. Ia melakukan pemeriksaan kesehatan secara umum, dan khususnya pengecekan tensi, kolesterol dan gula darah.

“Terimakasih kepada pak Dandim Sumenep, kami berharap sering-sering kegiatan ini dilakukan, karena sangat membantu kami,” katanya sambil tersenyum.